

DINERO AL CIERRE

S&P recorta la calificación a Pemex

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gimm.com.mx

Standard and Poor's (S&P) rebajó sus calificaciones en escala global en moneda extranjera de Petróleos Mexicanos a 'BBB' desde 'BB +', y en moneda local a 'BB +' desde una calificación de 'A-', y mantuvo en negativa la perspectiva de la calificación.

"Es evidente que se aumentarán los incentivos del gobierno para apoyar a Pemex cuando sea necesario porque la administración apunta a ampliar el papel del Estado en el sector

energético, que ha considerado estratégico. La perspectiva negativa refleja nuestra opinión de que la estrecha relación entre la empresa y el soberano se mantendrá sin cambios en los próximos años", justificó S&P.

Además, la agencia calificadora prevé que los precios más bajos del petróleo y el gas natural pondrán en peligro la ejecución del plan de negocios de Pemex porque un flujo de efectivo más débil limitará la capacidad de financiar completamente sus necesidades de inversión de capital plurianuales.